



Yo he aprendido...

publié le 01/07/2014

- En 4ème, durante el año hemos aprendido los números, los colores, la descripción física, los sentimientos y los verbos.
- También hemos escuchado una canción de Manu Chao.



- Al final del año, hemos hablado mucho del mundial de fútbol y del equipo de Francia.



- El balón del Mundial de Brasil es bonito.



- El equipo de España ha sido eliminado del Mundial de Brasil. *Adiós*



- Ayer, el equipo de Alemania ha ganado contra el equipo de Argelia.



Kenzo

¡ Vamos el equipo de Francia !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.